

教育目標:やさしく かしこく たくましい 潮平っ子の育成

R5.12.14(木) No.12 校長 平良 全

♪島尻地区音楽発表会』

12月1日(金)に南城市のシュガーホールで島尻地区音楽発表会が行われ、本校からは6年生が全体合唱で参加しました。この日のために6年生は歌の練習を頑張ってきました。11月の運動会ではエイサーの練習も掛け持ちで頑張っていたので大変だったと思いますが、練習の成果を十二分に発揮して、本番では見事な歌声を響かせていました。



感じたようで、皆いい表情をしていました。

本格的な音楽ホールの舞台に立つ経験はそうそう あるものではないので、いい経験になったと思いま す。それ以上に、学年の全員で一つの目標に向かっ て努力したことは間違いなくいい思い出になること でしょう。



観劇"なるほ堂ものがたり"

12月12日(火)に劇団風の子九州さんの"なるほ堂ものがたり"の舞台劇を鑑賞しました。今回は独立行政法人日本芸術文化振興会の支援事業である「舞台芸術等総合支援事業」を受けており、子どもたちは無償での鑑賞となります。

23世紀の未来から来た科学者の老人のへんてこな 発明品を絡ませてサトシとリョウタの友情が描かれ たストーリーで,さすがに国からの指定を受けた舞 台芸術だけあって舞台セットや展開も見事なもので

した。フィナーレ で4年全員が劇団 員と共に合唱する サプライズな演出 もあり,子どもた ちも十分楽しんだ 様子でした。



西崎特別支援学校児童との交流会

12月5日(火)に4年は西崎特別支援学校の生徒たちとの交流会をしました。この交流会は、平成3年度に本校が障害者理解教育の文部省指定研究を受けて以来、30年以上も続いているものです。コロナ禍ではオンラインでの交流しかできなかったのですが、今年度からは対面での交流会を実施できるようになりました。1学期は本校の4年が西崎特別支援学校へ訪問しましたが、今回は本校で迎えました。体育館で西崎特別支援学校の2年から4年までの生徒を迎え、ダンスを披露した後、一緒にレクをしました。全員で輪になってのボール送りやフラフープくぐり、最後はじゃんけん列車で再び1つになり、子どもたちはすっかり打ちとけて、和やかないい雰囲気で締めくくりとなりました。



参加した子どもたちからは、「楽しかった」「また 交流したい」と感想が出ていました。本校の教育目 標の1つに「思いやりのある子」を掲げていますが、 交流会を通して、相手を思いやる子どもたちの優し さを感じる場面をいくつも見ることができました。

今後の行事予定

【12月】

○25日(月) 2学期終業式

(給食あり;下校13:45頃)

○12月26日(火)

~1月8日(月)冬休み

【1月】

○9日(火) 3学期始業式(給食なし;下校12:30頃)

○11日(木) 校内書初め会

○12日(金) 糸満教育の日(学校公開日)

授業参観2校時~4校時

※児童下校14:45頃

○17日(水) 人権の日

○18日(木)・19日(金) 糸満市虐待防止の日

○22日(月) なかよしデー

○24日(水) 学習発表会児童鑑賞日

○28日(日) 学習発表会

○29日(月) 振替休日



空手道競技表彰

- ○第43回九州ブロックスポーツ少年団連絡協議会主催(7月30日) 第43回九州ブロックスポーツ少年団競技別交流会 空手道競技・小学5・6年男子組手 第1位 清太さん(6年)
- ○沖縄県空手道連盟主催(5月7日) 第19回沖縄県少年少女空手道選手権大会 準優勝 匠海さん(6年)
- ○沖縄県空手道連盟主催(9月10日)

第2回沖縄県 少年少女空手 道選抜大会 敢闘賞 匠海さん (6年)



JA書道・交通安全ポスターコンクール

<ポスターの部>

<書道の部・条幅>

【優秀賞】

【優良賞】

優心さん(5年)

寧々さん(6年)

【佳作】

<書道の部・半紙>

杏樹さん(4年),

【佳作】

一花さん(5年),

寧々さん(6年)

愛花さん(6年),

晴美さん(6年)

第71回全琉図画作文書道コンクール

【優秀賞】

<書道の部> 好愛さん(5年), 寧々さん(6年)

【優良小】

<図画の部>

樹一さん(2年), 惇平さん(3年), 伊隆さん(3年), 優梨亜さん(4年), 芽生さん(4年),

<書道の部>

由愛さん(3年), 湊さん(3年), 奈々南さん(4年)

<作文の部>

星乃さん(2年)

【佳作】

<図画の部>

希歩さん(1年), 璃桜さん(3年), 結楽さん(3年), 伶乙奈さん(4年), 美昇さん(4年), 千倖さん(4年) 沙衣華さん(6年), 星奈さん(4年)

<書道の部>

璃利香さん(1年), 祐李さん(1年), 琉煌さん(2年), 和花さん(2年), 結瑚さん(2年), 星乃さん(2年), あおいさん(2年), 島妃華さん(2年),

結楽さん(3年), 絢楓さん(3年), 桃子さん(4年), 唯恵彩さん(4年),優里さん(4年),苺花さん(4年), 斗吾さん(4年), 結音さん(4年), 貫大朗さん(5年), 将希さん(5年), 琉斗さん(5年), 陽翔さん(6年), 友利亜さん(6年), まいあさん(6年)

赤い羽根共同募金贈呈式

12月13日(水)に児童朝会で糸満市社会福祉協議会 の伊敷副会長さんへ募金の贈呈を行いました。今回, 児童会の呼びかけで集まった赤い羽根共同募金の金 額は31,650円となりました。これは、困っている人 たちを助けたいという思いで、もらったお小遣いで

欲しいものを買うのを我 慢して貯めた子どもたち の優しさの結晶です。

ご家庭でのご協力にも 感謝します。ありがとう ございました。



渡名喜小学校との交流会

11月30日(木)に渡名喜小学校の1年から3年を迎 え、本校の子どもたちと交流しました。1年は社会 見学だったので,一緒に平和祈念公園へ行きました。 2年から3年までの児童は、教室で一緒に勉強をし たり、運動場や体育館でスポーツを楽しんだりして 過ごしました。

渡名喜小学校との交流会は毎年行っているので,

お互いに顔なじみ になっている子も 多く,下校する際 には「また来年も 来てね」「来年もよ ろしくね という 声も上がり微笑ま しかったです。



放課後の子どもたちの遊びについて

浜川団地に隣接する大地の子保育園から, 放課後 や休日の子どもたちの遊び方が気になる、というお 話が出ています。

浜川団地には住民の憩いの場と しての広大な緑地帯があります。 そこではボール遊びは禁止されて いるのですが、野球やサッカー等 🥕

をする子たちが後を絶たず、たびたび保育園の敷地 内にボールが飛んでくるそうです。これまで園児に 直接当たったことはないものの、過去にはガラスが 割れたこともあるようです。

浜川団地では、団地以外の子たちもよく集まって 遊んでいます。学校では生徒指導朝会や学級指導で も遊び方のルールについての指導を行っています。 これから冬休みも迎えますが、ルールを守って安全 に過ごせるよう、ご家庭でもお子さんと放課後や休 日の過ごし方について確認をお願いします。

金銭トラブルが増えています

子どもたち同士で、奢ったりおごられたりといっ たことでのトラブルが増えています。学校では奢る ことを含めた子ども同士の金銭のやり取りはしない ように指導しています。お小遣いやお年玉等、お金 の使い方についてのご指導も宜しくお願いします。